

# Goblog

## Lapas Pasir Putih Ikuti Evaluasi Pemantauan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444H Tahun 2023

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.GOBLOG.CO.ID](http://CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 15:52



Lapas Pasir Putih Ikuti Evaluasi Pemantauan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444H Tahun 2023

Nusakambangan - Direktorat Jenderal Pemasyarakatan melaksanakan kegiatan "Evaluasi dan Silaturahmi dengan Kepala Divisi Pemasyarakatan dan Kepala UPT Se-Nusantara Terkait Pelaksanaan Pemantauan Keamanan dan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023. Lapas Pasir Putih ikuti kegiatan secara daring melalui aplikasi zoom meeting di ruang zoom Lapas Pasir Putih, Jumat(28/04).

Dalam rangka menindaklanjuti Surat Edaran Nomor PAS-482.PK.08.05 Tahun 2023 tentang Peningkatan Kewaspadaan Selama Kegiatan Bulan Ramadhan dan Idul Fitri 1444 H / 2023 M dan Arahan Plt. Direktur Keamanan dan Ketertiban pada tanggal 13 April 2023 tentang Peningkatan Kewaspadaan Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H / 2023 M serta pasca pelaksanaan pengawasan terhadap kunjungan di Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasyarakatan,

Kegiatan ini sendiri dipimpin oleh Erwedi Supriyanto selaku Plt Direktur Keamanan dan Ketertiban pada Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Dalam kesempatan tersebut, Erwedi menyampaikan sejumlah apresiasi dan evaluasi kepada seluruh Kepala Divisi Pemasyarakatan dan Kepala UPT Pemasyarakatan di Indonesia yang telah menjalankan tugas dengan baik dalam momen Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 dan menyampaikan terimakasih kepada para Kadivpas dan seluruh petugas yang telah bekerja dengan penuh tanggung jawab dengan tetap melaksanakan tugas sesuai perintah Dirjenpas yaitu 3 Kunci Pemasyarakatan Maju deteksi dini, berantas narkoba, sinergitas bersama APH + 1 Back To Basic.

Dalam sesion ini Plt. Direktur Keamanan dan Ketertiban menyampaikan "Optimalisasi pelaksanaan tugas dan fungsi serta kondusifitas dalam momen ini, khususnya dalam hal ini ialah momen Hari Raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023 telah dilaksanakan dengan baik. Mudah mudahan apa yang kita lakukan dapat bermanfaat untuk organisasi dan diri kita. Selamat memperingati Hari Bakti Pemasyarakatan Ke-59. Tetap semangat dalam membangun Pemasyarakatan yang semakin pasti, maju dan berakhlak, Transformasi Pemasyarakatan semakin PASTI BerAKHLAK Indonesia Maju, "ungkap Erwedi Supriyanto. /aj